



4階病棟ではこんな活動をしています！



昨年10月、入院患者様の微熱がなぜ多いか？と疑問をもち、ひょっとして口腔内の汚染によるものではないか？と考えました。ならば、口腔ケアを実施してどの様に変化が起るか、やって見よう！と

1日3回の口腔ケアを開始しました！

当たり前の口腔ケアですが、始めてみるとなかなか大変…それでも頑張っ、スタッフ皆で協力し合い1ヶ月実施しました。

結果：なんと！微熱が軽減しました！

必ずしも、口腔ケアだけの効果ではないと思いますが、とにかく微熱が減ったのです。口腔内がいかに汚いのか、口腔ケアがいかに大切か。思い知らされました。

それ以降4階病棟では口腔ケアにちょっと力が入っているのです。



こんな口腔をした人、いませんか？
食事後の口腔ケア、出来ていますか？
微熱の続いている患者様…ひょっとしたら…

—もうひとつ、工夫を紹介します—

経管栄養実施後、1時間ベット挙上しますが、何時に解除したら良いか時間が分かりにくいという問題点があったため、時間が書けるようにラミネートした表を作りました。看護師・看護助手・リハビリスタッフ、誰でもが分かるようになり、誤嚥予防の為の確実な挙上ができるようになりました。

